03.09.15

Anfrage zum Thema: Informierung der Anwohner bei Staßenbaumaßnahmen

Wenn Staßenbaumaßnahmen durchgeführt werden sollen, werden die Anwohner bisher darüber Informiert was geplant ist und wann die Maßnahme stattfinden soll. Diese wenigen Informationen verunsichern die Anwohner immer wieder, da sie oft nicht wissen warum diese Maßnahme durchgeführt werden muss und ob finanziell etwas auf sie zukommt und wenn ja wieviel sie zahlen müssen.

Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung die Anwohner solcher Baumaßnahmen in Zukunft besser in Hinblick auf das Warum und die evtl. entstehenden Kosten für Anwohner zu informieren?

Für die SPD-Fraktion

Nicolai Steinhau-Kühl